



今年のリーダーの6年です



興津っ子

朝方はまだ冷え込むことがあります。後半に入り日中は暑くなる日も増えてきています。その天候に合わせるように、興津小学校内は元気で明るい子ども達の声で、とても良い雰囲気となっています。

4, 5, 6年生は、郡市陸上大会が5月21日に実施されました。放課後の練習に一生懸命取り組み、自分の記録を伸ばそうと頑張る姿に心が熱くなりました。選手になった児童の大会での頑張りはとても素晴らしかったです。これからは、湿度が高く気温の変化も大きい季節となり、健康管理の難しい時期となります。児童には十分注意してほしいと思います。ご家庭でも日々の声かけをお願いいたします。

郡市陸上大会精一杯頑張りました 5/21(日)

天候も何とか回復し令和5年度の郡市陸上競技大会が予定通り開催されました。参加した選手は、4月から頑張ってきた放課後練習の成果を十5分に発揮し、自己記録更新を目指し全員が全力で競技を行いました。今年の結果は以下の通りです。

入賞

男子	5年100m	土屋 駿馬	さん	3位
男子	走り高跳び	土屋 駿馬	さん	7位
女子	走り高跳び	酒井 千帆	さん	4位
女子	走り幅跳び	忍足 玲奈	さん	4位
女子	6年100m	白石 華波	さん	8位

その他の参加種目

女子	100m×4リレー	(岩瀬 絆 さん 白石 華波 さん 忍足 玲奈 さん 酒井 千帆 さん)
女子	ソフトボール投げ	渡邊 一華 さん
女子	800m	岩瀬 絆 さん
男子	走り幅跳び	中島 琉貴 さん
女子	5年100m	岡本 海姫 さん
女子	4年80m	加山 来來 さん



全員で記念撮影

運動会の練習を頑張っています！

陸上競技大会が終わり、全校での運動会練習が始まりました。興津小学校では多くの学年の児童に運営の仕事が分担されていて、子ども達は競技だけでなく、自分の仕事に責任をもって一生懸命取り組んでいます。

全校種目のカップー音頭やエール交換などの演技種目、綱引きや台風の目など全児童で協力する競技種目など、6年生をリーダーとして練習に頑張る姿に、大きく成長していることを感じます。

また、今年も酒井さんのおじいさんから、暑さ対策に氷をいただきました。子供たちも休憩時間に「気持ちいい」といって喜んでいきます。ありがとうございました。



登下校中の巨大地震発生及び津波警報発生時の支援のお願いについて

去る5月11日の早朝に千葉県南部を震源として、木更津市で震度5強、勝浦市においても震度4の地震が発生しました。また26日には千葉県東方沖を震源とした震度5弱の地震が発生しました。それ以外にも日本各地で大きな地震が頻発しています。

千葉県は、房総半島沖、千葉県東方沖、相模トラフ、南海トラフ、首都直下型など近隣に様々な震源が想定されています。

地震は、突発的に発生するものであり、保護者や学校職員のいない場所での発生も考えられます。そのような場合、避難において地域の皆様の手助けが必要になりますので、ご協力をお願いいたします。

現在、登下校時における急な地震での避難場所として子供たちには、興津地区では目黒自然学園、国道128号興津交差点、ミレーニア、禅奥寺。行川地区では旧行川小学校、金剛寺、大聖寺、旧行川アイランド駐車場などの海拔の高さが確保される場所を教えています。避難の際に戸惑う子供を見かけましたら、避難のご協力をお願いいたします。

1. 2年生が晴天祈願のてるてる坊主を作りました

今年は梅雨入りの予想が例年よりも早くなっており、ここ数日は雨天続きとなっています。運動会やグラウンドでの外遊びがたくさんできるよう、1、2年生がてるてる坊主をたくさん作り、昇降口に飾りました。

作ってくれた子供たちの思いが通じて、晴れる日が多くなることを願っています。

